キャキャー・キャー・まちのわだい キャー・

みんなで守ろう文化財

文化財火災防ぎょ訓練

毎年1月26月の「文化財防火デー」に合わせて、町 内の文化財所有者と大河原消防署、大河原町消防団の 協力により文化財火災防ぎょ訓練が行われています。

今年は1月20日に実施され、国指定重要文化財「鰐 口」を所有する大高山神社と町指定文化財「阿弥陀如 来坐像」を所有する吉祥山繁昌院で、放水訓練や火災 への備えの確認などが行われました。

町全体で防火と防災意識を高め、町の歴史を後 世に残していきましょう。



▲消防署員と消防団員による繁昌院での放水訓練。

あたたかい家族に見守られ

髙橋文子さん 100 歳おめでとうございます

1月15日に100歳の誕生日を迎えた髙橋文子さ ん(金ケ瀬4区)へ、同月21日、町から敬老の意 を表してお祝いが贈られました。

文子さんは、ハワイ生れで3歳までハワイで暮 らしていたそうで、好きな食べものはパンとお肉、 コーヒーも1日5杯ぐらい飲まれるそうです。

若い頃は自宅で雑貨商を営んでおり、階段の昇り降り をしていたせいか、今でも杖などを使わずひとりで歩行さ れています。これからもどうぞお元気でお過ごしください。



▲笑顔がとてもステキな文子さん。

実りある一年になりますように 大河原町新春賀詞交歓会

新年を迎え、町の発展に向けた意見を交換する「新春賀詞交 歓会」が1月9日にウエディングパーク桜フローラで開催され、 今年も町内の企業や行政区長、各種団体の代表など約 200 人が 出席しました。

冒頭の町長のあいさつでは、「新年度より第6次長期総合計 画がスタートします。町の将来像を「ひと・まち・桜が咲きほ こる、先進のまち おおがわら」とし、本町らしい一歩先行く先 進の取り組みに邁進してまいります」と決意が述べられました。 出席した皆さんは、和やかな雰囲気のなかで、親睦を深めていました。



◎平成30年度 宝くじ助成金交付団体(大河原町)

上町 1 区 250万円 会議用テーブル、イス、プロジェクターなど

宝く 「ロミュニテ は豊かさ築くチ 地域活動の活性化ィ助成交付金」で カラ持

中国⇔日本(大河原)

インバウンド・教育旅行事業視察

12月20日、学校経営者等を中心とした中国人訪 問者9名が教育旅行事業視察に大河原小学校を訪 れました。

まずは4年生による「さんさしぐれ」「ソーラン 節」等の披露が行われ、児童の息の合った見事な演 技に中国人訪問者も感嘆していました。

その後は、中国人訪問者と町内小中学校の校長先 牛との意見交換会が行われ、「日本の児童が真面目 で礼儀正しいのはなぜか」「今後お互いに交流事業が 可能なのか」など、様々な意見が交わされました。



▲鵉教育長を中心に、町内小中学校長と中国人訪問者の皆さん。

昔ながらの遊びを堪能 空高く舞い上がれ

駅前図書館「お正月の遊びとお話しの会」

1月13日、オーガ2階イベントホールを会場に 「お正月の遊びとお話しの会(主催:駅前図書館)」 が開催されました。

読み聞かせボランティアの皆さんによる読み聞 かせでは、絵本だけでなく、手作りのパネルや什 掛けのあるエプロンを使ったものなど、趣向を凝 らしたもので、小さいお子さんも大喜び。読み聞 かせ終了後は、コマやけん玉、羽根つきに福笑い などの昔ながらの遊び道具が用意され、参加者は ボランティアのかたに遊び方を教わりながら、お 正月遊びを堪能しました。



▲すごろくに興味津々な子どもたち。

大事にしよう!こころの健康

こころが健康であるための授業

12月18日、自殺予防対策事業の一環として、大 河原小学校で6年生を対象に「こころが健康である ための授業」が開催されました。

授業は SCOPE (みやぎこころのデザイン実行委員会) のかたを講師に、6年生各クラスで行われました。授業 では、からだの健康と同様に、こころの健康も重要であ ること、こころの健康を保つための方法や、考え方など について学びました。児童が自ら考えたり、講師の実体 験を交えて解説するなど、とてもわかりやすいものとな っており、児童も真剣に授業に取り組んでいました。



▲ 1 組の講師を務めた SCOPE の相沢さん。

駅前商店会「第36回手作りたこあげ大会」

1月13日、お正月の恒例行事「第36回手作り たこあげ大会(主催:駅前商店会)」が、白石川公 園を会場に開催されました。

会場には手作りのたこを手にしたかたが続々と集 まり、多くの参加者でにぎわいました。当日は晴天 でしたが、風が少なく、参加者はたこを上手くあげ るのに苦労している様子でしたが、それでも皆さん 笑顔でたこあげを楽しんでいました。

また、たこあげ大会恒例の餅つき大会とミニカ ップラーメン食べ放題が用意され、そちらも参加 者に大好評でした。



▲会場は多くの参加者でにぎわいました。